

Patricia Cobián González

Mitglied des Aufsichtsrats, Telefónica Deutschland Holding AG
Finanzvorstand (*Chief Financial Officer; CFO*), Telefónica UK Limited



Patricia Cobián ist seit 2012 Mitglied des Aufsichtsrats der Telefónica Deutschland Holding AG.

Sie wurde im September 2016 zum Finanzvorstand (*Chief Financial Officer, CFO*) und zur satzungsmäßigen Geschäftsführerin der Telefónica UK Limited ernannt. Ihr Verantwortungsbereich umfasst den Bereich Strategie. Zuvor war sie seit September 2014 bis zu Ihrer Bestellung als CFO Telefónica UK Limited's Strategie- und Transformationsdirektorin. Sie ist zudem satzungsmäßige Geschäftsführerin der Telefónica Europe, plc.

Bevor sie das Führungsteam der Telefónica UK Limited verstärkte, spielte Patricia Cobián eine maßgebliche Rolle der Post-Merger Integrationsplanung von Telefónica Deutschland und E-Plus bis zum Abschluss der Transaktion. Zuvor war sie Direktorin für Business Development der Telefónica Europe, plc, wobei sie auch für Strategie und Marketing Innovation in leitender Funktion verantwortlich war. Sie spielte auch eine wesentliche Rolle bei Frequenz-Versteigerungen, Vereinbarungen zur gemeinsamen Nutzung von Infrastruktur und wichtigen Unternehmenskäufen und -verkäufen in der Region. Sie trat 2006 in die Telefónica-Gruppe als Vizepräsidentin für Strategie und Entwicklung (*VP Strategy and Development*) der Telefónica Europe, plc ein.

Patricia Cobián verfügt über eine große Expertise im Bereich Technologie, Medien, Telekommunikation (TMT) mit nachweislicher Erfahrung von mehr als 15 Jahren. Sie wurde vom Weltwirtschaftsforum als "Young Global Leader" ausgezeichnet und im Januar 2016 zur Strategischen Beraterin der Lumia Capital, eines Risikokapitalgebers (*Venture Capitalist; VC*) für Unternehmen im Expansionsstadium, ernannt. Sie ist aktuell Mitglied des Beirats (*Advisory Board Member*) der Lumia Capital, LLC.

Bevor sie zur Telefónica-Gruppe kam war Patricia Cobián Beraterin bei McKinsey & Company in den Bereichen TMT und Corporate Finance und arbeitete mit Kunden in Europa, Lateinamerika und den USA. Sie begann ihre berufliche Laufbahn bei Hewlett-Packard und hat einen MSc (*Master of Science*) im Wirtschaftsingenieurwesen (*Industrial Engineering*) der Universidad Pontificia Comillas-ICAI (Madrid).

Sie wurde 1975 in Madrid geboren. Sie ist verheiratet und Mutter dreier kleiner Kinder.